
Minerva:  “Rilancerò  la
Provincia di Lecce”
LECCE  –  “Voglio  riconnettere  sentimentalmente  questo
territorio. I salentini devono sentirsi orgogliosi di vivere
in questa terra”. Il presidente della Provincia di Lecce,
Stefano Minerva, prova a toccare i tasti giusti per provare a
rilanciare l’Ente, alle prese con i soliti problemi economici.
Ma ora la strada sembra meno in salita. Il caso Alba Service
non fa più paura, per esempio. “Spesso le società partecipate
sono state un bancomat per la politica. Noi siamo riusciti a
salvare i posti di lavoro anche per quei 29 lavoratori che
erano  rimasti  fuori  dall’accordo  e  per  i  quali  erano  già
pronte  a  partire  nella  giornata  di  domani  le  lettere  di
licenziamento”,  sottolinea  con  evidente  soddisfazione  il
Presidente. Si respira aria nuova a Palazzo dei Celestini.
Grazie anche all’ottimismo mostrato da Minerva. Che parla di
progetti in cantiere e da realizzare. Come quello legato al
Palazzetto dello Sport San Giuseppe da Copertino che necessita
di un robusto restyling. E poi tanti altri investimenti sul
piano infrastrutturale per ridare alla Provincia il ruolo che
le  compete.  “Saremo  vicini  ai  sindaci  del  territorio,
supportandoli sul piano tecnico per seguire passo dopo passo
tutto il lavoro di progettazione”, assicura Minerva.

Grande attenzione sarà rivolta all’edilizia scolastica. Gli
interventi  nelle  scuole  salentine  sono  diventati  piuttosto
urgenti  alla  luce  dei  preoccupanti  problemi  che  si  sono
registrati con l’avvio del nuovo anno scolastico. “Realizzare
interventi in questo settore – spiega Minerva – rappresenta un
livello di civiltà di una comunità”. Per assicurare scuole
“sicure e belle” sono previsti investimenti per 700mila euro.
Sul piano culturale la Provincia punta forte su Palazzo Comi
che  “dovrà  diventare  un  punto  di  riferimento  sociale  e
culturale”. E sui trasporti è avviato il dialogo con al Stp
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per “rendere più efficiente l’intero sistema e venire incontro
alle esigenze degli studenti e dei turisti”. Insomma lavoro da
fare ce n’è tanto, evitando “inutili campanilismi”, ma Minerva
appare animato da buoni propositi e da grande determinazione.
Staremo a vedere.
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